

## Presse News

vom 08.03.2010

### Präsentation der Team Kart Challenge Swiss in Bern

Auf Einladung des Berner Kart Racing Club wurde am 05. März im Rahmen der dortigen Generalversammlung die neue Team Kart Challenge Swiss vorgestellt.

Eigens für diesen Anlass reiste der Serienkoordinator Karsten Hunger von der Firma X Kart aus Frankfurt nach Bern und brachte eines der Einsatzkarts, das Sodi RX250 mit in das Restaurant Äußere Enge.

Auch dabei der Schweizer Patronat der neuen Serie, der siebenfache Seitenwagen Weltmeister Rolf Biland, der gemeinsam mit Karsten Hunger die Serie vorstellte und im Anschluss den Teilnehmern des Clubs Rede und Antwort stand.

Der Berner Kart Racing Club wird mit mindestens einem Team an der Team Kart Langstreckenrennserie an den Start gehen und dann auch Punkte für die Sodi World Series sammeln wollen.



Von rechts nach links: X Kart Serienkoordinator Karsten Hunger, Patronat Rolf Biland Beat Raemy sowie ein weiteres Mitglied des Berner Kart Racing Club